



## **Avis concernant le recrutement de médecins de prévention**

*" Le CHS-CT de l'Isère, réuni le 6 novembre 2014, demande au gouvernement qu'il prenne toutes les dispositions indispensables qui permettront dans les plus brefs délais de satisfaire aux obligations légales concernant les visites médicales de prévention : une visite obligatoire tous les cinq ans, une chaque année à la demande.*

*Pour cela il importe de recruter sans délai des médecins de prévention en nombre suffisant. Il faut donc :*

- l'augmentation du numerus clausus ;*
- une formation adaptée ;*
- un statut et une rémunération adaptés."*

Adopté unanimement : 2 FSU ; 1 UNSA ; 1 FO ; 1 CFDT